

Syukuran Hari Jadi Polwan ke 74, Ibu Asuh Polwan Polda NTB : Tunjukan Kontribusi Untuk Membangun NTB

Syafruddin Adi - NTB.XPRESS.CO.ID

Sep 8, 2022 - 18:18



Ibu Asuh Polwan Polda NTB Ny. Erna Djoko Poerwanto. (08/09)

Mataram NTB - Syukuran Hari Jadi ke 74 Polisi Wanita (Polwan) Republik Indonesia tahun 2022 di harapkan kepada seluruh polwan Polda NTB

keberadaannya harus dapat menunjukkan kontribusi bagi daerah dan masyarakat Nusa Tenggara Barat (NTB).

Hal ini disampaikan Ny. Erna Djoko Poerwanto selaku Ibu Asuh Polwan Polda NTB pada sambutannya di acara Syukuran Hari Jadi ke 74 Polwan RI yang di selenggarakan di Gedung Sasana Dharma Polda NTB, (08/09).

Dikatakan oleh Ibu Asuh Polwan Polda NTB selain kontribusi untuk membangun Daerah dan Polri pada umumnya, Polwan Polda NTB di Hari jadi ke 74 dapat mengabdikan karyanya dalam rangka membangun dan memulihkan ekonomi nasional serta mampu melakukan reformasi struktural untuk mewujudkan Indonesia maju, Indonesia tumbuh sesuai tema Hari jadi Polwan tahun ini yaitu "Polri yang Presisi".



Disamping itu Lanjut Perempuan yang juga sebagai Ketua Bhayangkari Daerah NTB ini, Polwan dalam menjalankan tugasnya jangan lupa terhadap perannya sebagai wanita serta harus bekerja secara profesional dan selalu mengedepankan cara-cara yang humanis dalam menjalankan tugasnya sebagai bagian dari abdi negara .

Juga tidak lupa untuk selalu melakukan kegiatan yang dapat meningkatkan kompetensi sebagai polisi untuk meningkatkan mutu polwan kedepannya dan untuk polri secara umum.

"Saya berharap Syukuran ini menjadi momentum untuk menganalisa dan mengevaluasi pengabdiannya kepada masyarakat dan polri selama ini, sehingga kedepannya Polwan diharapkan akan lebih maju lagi, "Selamat Kepada Polwan Polda NTB", semoga Jaya selalu,"tutupnya.

Sementara itu ketua panitia Hari Jadi ke 74 Polwan RI di Polda NTB Kompol Veronika SH. SIK dalam laporannya menyampaikan jumlah keberadaan polwan Polda NTB adalah 453 personil yang tersebar di seluruh NTB. Dimana 6 diantaranya AKBP, 12 personil dengan pangkat Kompol, 12 personil dengan pangkat AKP serta sisanya Bintara.



Dalam rangka Hari jadi ke 74 Polwan RI tahun ini, polwan Polda NTB telah melaksanakan berbagai kegiatan berupa Bhakti kesehatan dengan melaksanakan donor darah, bakti sosial dengan berbagi sembako, polwan go to school, Anjongsana kepada polwan yang sedang sakit dan Purna tugas, serta olah raga bersama, serta bakti kebersihan tempat-tempat ibadah.

Disamping itu Lanjut ketua panitia, Polwan Polda NTB telah berhasil melakukan pengibaran bendera di puncak Rinjani dan dasar laut Gili Trawangan pada puncak kemerdekaan RI ke 77 pada 17 Agustus 2022.

Syukur Hari Jadi ke 74 Polwan RI Polda NTB ini di hadiri oleh Kapolda NTB, Wakapolda NTB, Ketua Bhayangkari sekaligus Ibu Asuh Polwan Polda NTB, Irwasda Polda NTB, segenap PJJU Polda NTB serta seluruh Polwan Polda NTB.

Usai prosesi pemotongan tumpeng acara dilanjutkan dengan virtual mengikuti acara Syukuran Hari Jadi ke 74 Polwan RI yang dilaksanakan terpusat di Mabes Polri dan diikuti oleh seluruh Polda SE Indonesia.(Adb)